



E-PAPER PERPUSTAKAAN DPR-RI

<http://epaper.dpr.go.id>

Judul : BMKG: Modifikasi Cuaca di IKN Masih Berlangsung Hingga 10 Agustus
Tanggal : Sabtu, 03 Agustus 2024
Surat Kabar : Republika
Halaman : -

REPUBLIKA.CO.ID, JAKARTA -- Badan Meteorologi, Klimatologi dan Geofisika (BMKG) memastikan kegiatan operasi m

"Semua alat dan bahan semai disesuaikan kebutuhan operasi, ya, diagendakan sampai dengan tanggal 10 nanti," kata Pelaksana Tugas (Plt.) Deputi Bidang Modifikasi Cuaca BMKG Tri Handoko Seto di Jakarta, Jumat.

Ia menjelaskan, operasi modifikasi cuaca tersebut masih dalam rangkaian kegiatan BMKG yang dilangsungkan pada dasarian ke II bulan Juni.

Dalam pelaksanaan operasi itu lebih dari 16 ton zat Natrium Klorida/NaCl disemai ke udara oleh armada pesawat Casa 212-400 dengan registrasi A-2114 milik Skadron 4 TNI Angkatan Udara. Adapun hasilnya, kata dia, dinilai efektif mengendalikan potensi hujan pada medio sepekan terakhir bulan Juli di IKN.

Oleh karena itu pula, menurut dia, operasi modifikasi cuaca masih terus digulirkan dengan harapan pengendalian hujan bisa terus dipertahankan demi memaksimalkan proses pembangunan infrastruktur dan menunjang kelancaran segenap kegiatan perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Indonesia yang pertama kali dilakukan secara terpusat di IKN.

Tim ahli BMKG juga masih memprioritaskan penyemaian NaCl di sekitar wilayah Selat Makassar, Kabupaten Kutai Kartanegara dan Kabupaten Paser yang merupakan daerah upwind atau arah datangnya angin masa udara.

Pemilihan lokasi penyemaian tersebut supaya potensi awan penghujan tidak masuk dan terus meningkat menurunkan hujan ke wilayah pusat pembangunan dan kegiatan HUT Indonesia di IKN sebagaimana kebutuhan dari Kementerian Perhubungan dan Kementerian PUPR.

Sebagai informasi, berdasarkan hasil analisa klimatologi BMKG diketahui dalam 10 hari ke depan wilayah IKN yang berada di Kabupaten Penajam Paser Utara diprakirakan berawan pada pagi dan malam hari, dan cerah pada siang hari dengan suhu 24-27 derajat Celcius dan kelembapan 84-94 persen.

"Ya begitulah mempertahankan potensi itu (pengendalian awan hujan) fokus kita," kata Seto.